

#IMTAKT 14. August 2019

Imtakt im August: Top-Thema Klimaschutz

Es ist DAS Thema dieses Sommers: der Klimawandel – und die dringende Notwendigkeit, etwas dagegen zu tun. Die Schiene kann hier einen entscheidenden Beitrag leisten. Und so langsam bekommt die EVG Rückenwind für ihre Forderungen zur Unterstützung dieses ökologisch sinnvollen Verkehrsträgers.



In der August-*imtakt*, die ihr in wenigen Tagen im Briefkasten haben werdet, beleuchten wir das Thema unter verschiedenen Aspekten. Wir zeigen auf, welche politischen Vorschläge zur Förderung der Schiene es derzeit gibt. Wir sprechen mit der Ökonomin Claudia Kemfert über die wirtschaftlichen Aspekte des Klimaschutzes. Wir analysieren die jüngsten Zahlen zur Leistungs- und Finanzierungsvereinbarung III. Und wir sprechen mit der LINKEN-Verkehrsexpertin Sabine Leidig über ihre Einblicke in das Innenleben der Eisenbahn, die sie bei einer einwöchigen Hospitanz bei DB Cargo gewonnen hat.

Und: Wir werten Zuschriften aus, die wir von Euch zum Thema Arbeiten bei Hitze bekommen haben. Sie geben ein ungeschminktes Bild von den Arbeitsbedingungen in vielen Betrieben. Weil aber Personalmangel, defekte Fahrzeuge und mangelnde Wertschätzung nicht von den Temperaturen abhängen, rufen wir weiterhin dazu auf, uns zu schreiben, wie die Wirklichkeit aussieht. Und was konkret verbessert werden kann. Denn Berater gab es genug bei der Bahn, jetzt ist es Zeit für Fachleute. Und das seid Ihr, die Eisenbahnerinnen und Eisenbahner.

Euer Job ist es, Menschen zu bewegen, bei jedem Wetter. Und in der Ferienzeit arbeitet Ihr in vielen Betrieben dafür, dass andere die „schönste Zeit des Jahres“ genießen können. Wir haben einen Blick hinter die Kulissen getan und drei Kollegen besucht, die arbeiten, wo andere Menschen Urlaub machen.

Die August-Intakt wird derzeit ausgeliefert. Bereits jetzt könnt **ih** **er** **sie** **hier** **online lesen (/intakt/)**.